

POLRES DAIRI TERIMA RAPOR PREDIKAT TERTINGGI STANDAR PELAYANAN PUBLIK, BEGINI TANGGAPAN AKBP WAHYUDI RAHMAN

Kamis, 02 Februari 2023 - Edward Silaban

Medan, MPOL : Ombudsman Republik Indonesia perwakilan Sumatera Utara (Sumut) memberikan rapor dan piagam penghargaan predikat standar pelayanan publik tahun 2022 kepada seluruh Polres jajaran Polda Sumut.

Rapor yang diberikan mulai status Polres yang termasuk kategori zona hijau, kuning hingga merah. Acara serah terima rapor itu diberikan langsung Kepala Ombudsman RI Perwakilan Sumut, Abyadi Siregar di Kantor Ombudsman RI Perwakilan Sumut, Jalan Sei Besitang, Medan, Kamis (2/2/2023) pagi. Dihadiri Kapolda Sumut, Irjen Panca Putra Simanjuntak, Wakapolda Sumut, Irwasda Poldasu dan seluruh Kapolres jajaran Polda Sumut.

Sebelumnya Abyadi menyebut dari 28 Polres jajaran Polda Sumut yang disurvei/dinilai oleh Ombudsman RI Perwakilan Sumut, 19 Polres di antaranya meraih predikat kepatuhan dan opini pelayanan publik yang cukup baik. Adapun rinciannya 7 Polres meraih zona hijau dengan kategori A, 12 Polres meraih zona hijau dengan kategori B, 8 Polres meraih zona kuning dan satu Polres meraih zona merah.

Satu di antara Polres yang menerima predikat zona hijau kategori A dengan opini pelayanan publik kualitas tertinggi adalah Polres Dairi. Polres yang dipimpin AKBP Wahyudi Rahman ini meraih nilai 90,76.

"Alhamdulillah syukur kepada Allah SWT atas pencapaian ini. Tentunya hal ini akan menjadi motivasi dan gelora semangat kami untuk lebih baik lagi dalam memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat di Kabupaten Dairi," kata AKBP Wahyudi Rahmad kepada Medan Pos Online

Wahyudi menambahkan, pihaknya tak akan puas begitu saja melainkan akan meningkatkan lagi pelayanan-pelayanan yang menjadi standar publik di Polres Dairi.

"Kami akan berusaha untuk minimal mempertahankan dan lebih meningkatkan lagi, agar terwujud harkamtibmas yang kondusif di wilkum Dairi. Sebagaimana arahan bapak Kapolda untuk teruslah berbuat baik, kerja cepat, kerja cerdas dan kerja tuntas," pungkasnya.

Sebelumnya, Polres Dairi juga telah menerima penghargaan sebagai juara 5 se- Indonesia dari Kompolnas Awards Tahun 2022. Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Menteri Koordinator Politik Hukum dan HAM (Menko Polhukam), Prof. Dr. Mahfud MD di Auditorium STIK Jakarta Selatan, Kamis (8/12/2022).

Penghargaan itu diberikan atas capaian kinerja dalam penyelesaian kasus tindak pidana, restoratif justice (RJ), optimalisasi vaksinasi, program unggulan Polri dan transparan pelayanan publik.

"Alhamdulillah juga pada Bulan Desember 2022 kami (Polres Dairi) dan Polsek Sidikalang Polres Dairi mendapatkan penghargaan Kompolnas Awards 2022. Hal tersebut merupakan hasil kerja anggota Polres Dairi dan tentunya dukungan penuh masyarakat Kabupaten Dairi," pungkasnya. *